

**Pide que se Llame Agramonte
a la Avenida de Agua Dulce**

Jul 20/45 M
Visitó nuestra Redacción la señora Jacinta Díaz Mondéjar, quien nos manifestó que, en unión de otros ciudadanos, se ha dirigido al señor Presidente de la República, sugiriéndole que a la avenida que está en construcción y que va de Agua Dulce a Puentes Grandes, se le ponga el nombre de un cubano que fué símbolo y guía de nuestras guerras de independencia: el de Ignacio Agramonte; y que a la plazoleta que dará entrada a dicha avenida y a otras que saldrán de allí, se le llame Carlos Manuel de Céspedes.

M, Jul 20/45



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA